

# La Policía Nacional refuerza este año la seguridad del Maratón

► El dispositivo total lo forman más de 1.100 efectivos entre agentes municipales, nacionales y Samur

M. J. ÁLVAREZ  
MADRID

Los atentados de Boston han pesado a la hora de planificar el Maratón Popular de Madrid (Mapoma) que se celebra el próximo domingo. De ahí que, aunque no se ha detectado ningún riesgo previo, el dispositivo de seguridad se ha reforzado de manera significativa, con el fin de garantizar que la celebración deportiva transcurra con total normalidad para tranquilidad de corredores y del público asistente.

La principal novedad de esta 36 edición será la participación, por vez primera, de más de 400 agentes del Cuerpo Nacional de Policía quienes, con las Unidades de Prevención y Reacción (UPR), los guías caninos, las motos y los agentes de las diez comisarias de los distritos por los que discurrirá la marcha, participarán en las labores de prevención de la carrera, en la que hay inscritas ya 25.000 personas, muchas de ellas procedentes de otros puntos de España y del mundo. Y aún no se ha cerrado el plazo.

Así lo indicó ayer la delegada del Gobierno, Cristina Cifuentes, tras la reunión que presidió junto al delegado de Seguridad del Ayuntamiento de Madrid, José Enrique Núñez, mandos de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, Policía Municipal, Samur y la organización.

## «No entorpecer la prueba»

El dispositivo total estará integrado por 390 agentes de la Policía Municipal, 60 de Movilidad, 250 sanitarios y los más de 400 agentes nacionales citados. En total, serán más de 1.100 efectivos, precisó Núñez, quien añadió que los Bomberos también permanecerán en alerta ante cualquier contingencia.

Dicha cifra es superior a la de 2012, pero ninguno de los dos responsables políticos quisieron entrar en detalles del incremento de personal que controlará los 42 kilómetros de recorrido ni de la actuación policial. No obstante, Cifuentes incidió en que habrá más vigilancia en la salida y en los lugares en los que se depositen las pertenencias de los deportistas. La idea es no entorpecer el maratón y que el recorrido sea fluido por ello, la organización dará a los participantes las instrucciones oportunas para que acudan con antelación, precisó.

«En este tipo de pruebas siempre se ponen en marcha dispositivos que varían en función de las circunstancias y de determinados factores. Por



Cifuentes presidió la reunión del dispositivo de seguridad ÁNGEL NAVARRETE

## Cristina Cifuentes

«No queremos preocupar ni al público ni a los corredores sino al contrario, queremos que estén tranquilos»

## Más de 800 policías

Más de 400 son nacionales que irán con guías caninos y motos. Otros 390 son municipales

ello, hemos entendido que era importante que la Policía Nacional estuviera presente en el plan que cada año realiza el Ayuntamiento».

La delegada del Gobierno agregó: «No queremos preocupar en absoluto. El objetivo es que la carrera se desarrolle sin incidentes y que tanto los corredores como el público estén tran-

quilos. Para ello contarán con los agentes que realizarán una tarea preventiva y presencial». Por último, explicó que en Madrid no se van a retirar las papeleras ni ningún material móvil como se hizo en Londres el domingo.

Por su parte, Núñez, incidió en que «Madrid es una ciudad tranquila y segura y que el maratón se celebrará de manera espléndida, gracias a la coordinación de todos los integrantes del plan de seguridad». En cuanto a si los deportistas homenajearán a las víctimas de Boston con lazos o brazaletes, replicó: «Eso es cuestión de la organización».

El «Rock'n' Roll Madrid Maratón» está integrado por tres pruebas: una maratón, con 13.000 plazas; una media, con 6.000 y una carrera de 10 kilómetros, con 7.000. Todas saldrán de Colón a las 9 horas y finalizarán en el Parque del Retiro. El recorrido estará amenizado por ritmos musicales.